

SESION SOLEMNE
ENTREGA DE LA MEDALLA AL MERITO CIUDADANO "MONICA RODRIGUEZ" DEL
MUNICIPIO DE SAN PEDRO GARZA GARCIA N.L. 2007
20 DE NOVIEMBRE DE 2007

Buenas noches señoras y señores, distinguidas autoridades e invitados que nos acompañan. Señores integrantes de este Republicano Ayuntamiento, conforme a la convocatoria que recibieron en tiempo y forma, para esta Sesión Solemne de Ayuntamiento a celebrarse el día de hoy 20 de noviembre de 2007, a las 20:00 horas en el Auditorio San Pedro, declarado para este efecto Recinto Oficial en Sesión Ordinaria de fecha 9 de Octubre del año 2007, me permito tomar lista de asistencia.

Síndicos:

Lic. Fernando Canales Stelzer,

Lic. Raúl Gracia Guzmán,

Regidores:

Lic. Rebeca Clouthier Carrillo,

Ing. Jaime Toussaint Elosúa,

Lic. Ana María Schwarz García,

Lic. José Américo Ferrara Olvera

Ausente con Aviso

C. Pompilia Camarillo Tristán,

C. Faustino Saucedo Medina,

Lic. José Francisco Lozano García

Ausente con Aviso

Ing. José Daniel Villarreal Iglesias,

C. Elsa del Rosario Aguirre García,

Ing. José Alfredo Letayf Kaim,

Lic. Enrique Esteban García de la Garza,

Arq. Sonia González Quintana,

EXISTE QUÓRUM LEGAL SEÑOR PRESIDENTE.

A continuación pongo a consideración de ustedes el Orden del Día programado para esta Sesión Solemne:

ORDEN DEL DÍA

1. **Lista de asistencia y verificación del quórum.**
2. **Lectura y aprobación del orden del día.**
3. **Palabras del C. Ing. Jorge García Segovia, Presidente del Comité de Premiación.**
4. **Entrega de la Medalla al Mérito Ciudadano "Mónica Rodríguez" del Municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León 2007.**
5. **Palabras de la C. Elsa Silvia Hinojosa de Reens, representante de los galardonados.**
6. **Palabras del C. Lic. Fernando Margáin Berlanga, Presidente Municipal.**
7. **Clausura.**

ACUERDO

Está a consideración de Ustedes la aprobación del Orden del Día programado para esta Sesión Solemne, si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo en la forma acostumbrada. APROBADO POR UNANIMIDAD

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Pido a los presentes ponernos de pie para rendir honores a nuestra Bandera Nacional.

(Saludar)

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Ahora, en posición de firmes, entonaremos el Himno Nacional Mexicano, dirigido por el Oficial Juan Carlos Guajardo Villanueva.

HIMNO NACIONAL

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Agradecemos al Oficial Juan Carlos Guajardo Villanueva su participación.

Suplico a los presentes permanezcamos de pie para despedir a nuestro lábaro patrio.

Sírvanse tomar asiento, por favor.

Continuando en uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Antes de continuar con el orden del día, le damos la más cordial bienvenida a los integrantes del presidium, la C. Lic. Ethelvina Suárez, Secretario de Desarrollo Social y Humano, Lic. Jesús Arias, Sub Secretario de Gobierno y representante personal del Gobernador, Lic. José Natividad González Parás, a nuestro Alcalde Lic. Fernando Maráin Berlanga, al Ing. Jorge García Segovia, Presidente del Comité de Premiación de la Medalla al Merito Cívico Mónica Rodríguez, así como la Ciudadana Guadalupe Garza Directora de Participación Ciudadana

Conforme al **Punto 3** del orden del día aprobado para esta Sesión Solemne del Ayuntamiento, se le cede el uso de la palabra al Ciudadano Ingeniero Jorge García Segovia, Presidente del Comité de Premiación de la Medalla al Mérito Ciudadano "Mónica Rodríguez" del Municipio de San Pedro Garza García, N.L. 2007, a fin de que dirija unas palabras a los presentes.

En uso de la palabra el Ciudadano Ingeniero Jorge García Segovia, Presidente del Comité de Premiación de la Medalla al Mérito Ciudadano “Mónica Rodríguez”, expresó: Muy buenas noches a todos ustedes, Lic. José de Jesús Arias Rodríguez representante del Lic. José Natividad González Parás, Gobernador Constitucional del Estado de Nuevo León, Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, Lic. Fernando Margáin Berlanga, Presidente Municipal, integrantes del presidium y estimados invitados.

Estamos aquí esta noche reunidos en Sesión Solemne de Cabildo, para reconocer el merito ciudadano de personas que desinteresadamente se brindan al prójimo de manera muy diversas, San Pedro se ha distinguido tradicionalmente por contar con ciudadanos comprometidos que ayudan a muchas y muy diferentes causas y que se entregan a los demás sin pedir nada a cambio, lo anterior es posible al dejar a un lado el egoísmo social para brindarse a los demás sacrificando cuestiones familiares, personales, así como trabajo y convivencia familiar, hoy reconocemos el valor de estas personas que representan para la sociedad civil de nuestro Municipio su mayor activo, apenas hace dos años se instaló la Medalla al Mérito Ciudadano y esta noche por tercera ocasión el Republicano Ayuntamiento en manos de su Presidente Municipal reconoce a aquellos ciudadanos sampetrinos que fueron seleccionados dentro de 35 candidatos propuestos; este año el comité de premiación decidió otorgar la Medalla al Mérito Ciudadano a 7 personas de nuestro Municipio que han colaborado intensamente en innumerables organismos cívicos desde aquellos grandes personajes que ayudan en diversas causas sociales, hasta aquellos humildes ciudadanos que en forma callada realizan estas labores, así mismo decidió entregar una mención honorífica a un joven que por su destacada labor social con niños discapacitados impulsando su desarrollo a través del deporte. Agradezco infinitamente a los integrantes del Comité de Premiación Ing. Ramón Mitre Salazar, a la señora Norma Zambrano Villarreal, a la señora Idalia Salas de Barragán, a la señora Marta Rios de Meléndez, Ing. Daniel Villarreal Iglesias y a la Lic. María Emilda Ortiz Caballero, así como a la Lic. María Ethelvina Suarez Flores y a la señora Guadalupe García de Anda su colaboración en el estudio y evaluación de las propuestas, ya que está fué fundamental; invito a las autoridades municipales a seguir promoviendo este reconocimiento y hago un llamado a la comunidad en general para que participen aun más sometiendo propuestas de candidatos a recibir este reconocimiento y seguir alimentando nuestro espíritu y dejando ejemplo positivo a la juventud y sociedad en general; no quisiera despedirme sin antes mencionar una frase muy contundente de la Madre Teresa de Calcuta que dice así, “el que no vive para servir, no sirve para vivir”, muchas gracias.

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: La Medalla al Mérito Ciudadano “Mónica Rodríguez” del Municipio de San Pedro Garza García N.L., es el máximo reconocimiento que otorga el Republicano Ayuntamiento a aquellas personas originarias o residentes en el Municipio, que se hayan distinguido por su servicio a la comunidad Sampetrina, en acciones cívicas, culturales, educativas, deportivas, ambientales, entre otras.

Esta presea por disposición reglamentaria es entregada en Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento durante las fiestas patrias o en el mes de Noviembre, en virtud de ser el mes de la fundación del Municipio.

Ahora bien, antes de proceder a la premiación, se proyectará a través de un video una semblanza de “Mónica Rodríguez”, en cuyo honor se designó a la Medalla al Mérito Ciudadano de este Municipio.

Proyección de la Semblanza de “Mónica Rodríguez”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Antes de hacer entrega de los galardones, se proyectará a través de un video la semblanza de cada uno de los homenajeados, a quienes el C. Presidente Municipal en representación de este Republicano Ayuntamiento, hará entrega de la Medalla al Mérito Ciudadano “Mónica Rodríguez” del Municipio de San Pedro Garza García, N.L. 2007, por lo cual en primer término, iniciaremos con la semblanza de la C. Esther Cueva de Sada.

“Se realiza la proyección de la Semblanza de la C. Esther Cueva de Sada”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos a la C. Esther Cueva de Sada pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza del C. Humberto Maldonado Lankenau.

“Se realiza la proyección de la Semblanza del C. Humberto Maldonado Lankenau”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos al C. Humberto Maldonado Lankenau pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza de la C. Jon Katherine McLean de McKelvey

“Se realiza la proyección de la Semblanza de la C. Jon Katherine McLean de McKelvey”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos a la C. Jon Katherine McLean de McKelvey pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza de la C. María Isidra Rodríguez Zamora

“Se realiza la proyección de la Semblanza de la C. María Isidra Rodríguez Zamora”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos a la C. María Isidra Rodríguez Zamora, pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza de la C. Elsa Silvia Hinojosa de Reens.

“Se realiza la proyección de la Semblanza de la C. Elsa Silvia Hinojosa de Reens”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos a la C. Elsa Silvia Hinojosa de Reens pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza de la C. Dolores de la Garza de Benítez.

“Se realiza la proyección de la Semblanza de la C. Dolores de la Garza de Benítez”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos a la C. Dolores de la Garza de Benítez, pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza del C. José Calderón Ayala.

“Se realiza la proyección de la Semblanza del C. José Calderón Ayala”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos al C. Juan Carlos Calderón Rojas pasar al frente para recibir tan merecido reconocimiento post mortem del C. José Calderón Ayala.

Continuando con el desarrollo del orden del día, pasaremos a la semblanza del joven Raúl Ignacio Mendoza Sánchez.

“Se realiza la proyección de la Semblanza del joven Raúl Ignacio Mendoza Sánchez”

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Solicitamos al joven Raúl Ignacio Mendoza Sánchez, pasar al frente para recibir tan merecida mención honorífica.

Pasando al punto 5 del orden del día, y una vez entregados los reconocimientos, le pedimos a la C. Elsa Silvia Hinojosa de Reens, haga uso de la palabra a fin de pronunciar un mensaje en nombre de los homenajeados.

En uso de la palabra la C. Elsa Silvia Hinojosa de Reens, expresó:

Como acabamos de escuchar hace un momento “el que no vive para servir no sirve para vivir”, buenas noches a todos.

Es un gran honor recibir un premio del mejor Municipio de México, un premio identificado con un gran personaje de San Pedro Garza García, como lo fue Mónica Rodríguez, que trabajó intensamente con su familia y la pequeña comunidad que iniciaba su transformación inspirada en el trabajo tesonero y la entrega de Mónica, dedicarte profesionalmente a hacer lo que más te gusta, como es el caso como los que hemos sido reconocidos con este premio, es muy gratificante y por eso lo que en apariencia pudiera ser un trabajo arduo pesado o difícil, resulta ser una diversión que nos hacen repetir lo que dice el Evangelio “sólo hice lo que debía hacer”, aparte de hacer lo que te gusta entusiasmo y te retroalimenta dándole sentido a tu vida, además de que todo esto significa te hacen un reconocimiento, pero si sólo hice lo que debería de hacer, agradecemos que se hayan fijado en nosotros para distinguarnos con este premio, un premio que conlleva un compromiso, un compromiso con la comunidad que servimos, en mí caso un compromiso con los niños que por su propia condición demandan una constante atención de mayor calidad y de intenso amor, a todos nos ha inspirado algo para realizar la actividad por la que nos están reconociendo, la Mano de Dios se ha hecho presente en nuestras vidas, a través de personas, eventos o acontecimientos que nos han inspirado en nuestra actividad y eso ha sido Mauricio para mí, su fragilidad nos inspiró la fuerza y sus limitaciones nos abrieron un horizonte de oportunidades para servir y transmitir amor, si estoy hoy aquí agradeciendo, es porque Mauricio llegó a mí vida y me transformó, mí compromiso de amor a mí hijo frágil y muy

necesitado me indicó el camino, él ha sido mi motivación y por él nos hemos sostenidos, en nombre de él, muchas gracias.

Este premio también lo recibo en nombre de todos los que han hecho posible la realización del trabajo de la guardería, Tommy que estuvo a mi lado apoyándome y trabajando conmigo, mis hijos, mi familia Oded, el Patronato, los empleados de la guardería y todos los amigos, empresas y fundaciones que creyeron en nuestro proyecto y nos han estado apoyando por más de 10 años, también en nombre de todos ellos y de todos los que fuimos reconocidos con el premio de Mónica Rodríguez, muchas gracias.

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: En observancia al **punto 6** del Orden del Día aprobado para esta Sesión Solemne, se le cede el uso de la palabra al C. Lic. Fernando Margáin Berlanga, Presidente Municipal de San Pedro Garza García, N.L. a fin de que dirija unas palabras a los presentes.

En uso de la palabra al C. Lic. Fernando Margáin Berlanga, Presidente Municipal, expresó: Muchas gracias y muy buenas noches tengan todos ustedes señoras y señores, bienvenidos a esta Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento que como lo decía bien la señora Elsa y se podría resumir en las mismas palabras cuando ella habla de que ella hizo lo que "sólo hizo lo que debió de hacer" creo que el Gobierno está haciendo lo que debe de hacer reconocer justamente a los ciudadanos distinguidos que deben de ser prototipo de ejemplo de nuestra comunidad, sus vidas son el mejor testimonio de lo que significa esta reunión y de cualquier palabra que se pueda decir, les agradecemos que nos regalen con su vida justamente este testimonio.

Señoras y señores miembros del Republicano Ayuntamiento, Lic. José de Jesús Arias, Sub Secretario de Desarrollo Político y representante del Gobernador del Estado, gracias por acompañarnos; Ing. Jorge García Segovia, Presidente del Comité de Premiación de la Medalla al Mérito Ciudadano Mónica Rodríguez y todos los miembros del Comité que por aquí están presentes, gracias por esta labor tan difícil, me consta, lo viví ahí en la sala de juntas, muchas horas, viendo para tomar esta decisión, yo nada más me acerqué un ratito ahí a la sala de juntas y les dije, no quiero escuchar nada porque luego no duermo, tenían que escoger a 8 personas y es muy difícil hacerlo, los felicito porque aquí nos están dejando realmente como les decía ahorita un testimonio que vale la pena conocer y seguir, a todos mis compañeros servidores públicos que aquí nos acompañan señores y señores, que nos honran con su presencia esta noche.

Sean mis primeras palabras para reflexionar juntos sobre el profundo significado que tiene para la sociedad y para el Gobierno de San Pedro esta Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento que me honro en presidir, donde se reconoce la trayectoria, el trabajo, la dedicación, el esfuerzo, la contribución y el sentido de trascendencia de distinguidos ciudadanos sampetrinos que hoy reciben la Medalla al Mérito Ciudadano Mónica Rodríguez, reconocer hoy en día los valores que representan las manifestaciones más nobles del ser humano, nos exige visión de futuro, pero también nos obliga voltear a nuestro origen, a nuestra raíces y es en el más temprano episodio de nuestra historia donde surge con prominencia la figura de una gran mujer que tuvo como principal destino la construcción del proceso de colonización de esta bendita tierra, doña Mónica Rodríguez que junto a sus hijos presentó armas y cumplió con la importante función de catequizar, es considerada por los anales de la historia como benemérita y encomendera y es a su carácter, a su empeño y decisión a quien debemos en gran parte lo que ahora es nuestro Municipio San Pedro Garza García es el resultado de una gran historia como la de todo el noreste mexicano, medio agreste y difícil donde nuestros antepasados nos enseñaron que aquí la vida es acción, lucha, reto y sacrificio; San Pedro Garza García es resultado de un trabajo y esfuerzo de hombres y mujeres visionarios, de mentes forjadoras que sumaron talentos, recursos y voluntades para lograr lo que ahora somos como sociedad y de lo cual nos sentimos orgullosos, por ello, al instituir la Medalla Mónica Rodríguez, Gobierno y sociedad reconocemos en el pasado la coincidencia de los mismos valores que hoy nos unen y nos identifican, los mismo valores que tenemos el deber de preservar y transmitir a las generaciones presentes y futuras, recordar el pasado y analizar el presente para edificar el futuro es deber de toda sociedad, lo que ayer significó conducir la faena diaria hacia la sobrevivencia y el destino de una región, un Estado o de un País, hoy se convierte en búsqueda constante hacia la trascendencia, en el espíritu forjador del altruismo, la labor humanitaria, la educación especial, la promoción social y el trabajo comunitario, ser forjadores de su tiempo y de las circunstancias que les ha tocado vivir es ello lo que caracteriza a los hoy galardonados, al revisar la historia personal de cada mujer y hombre que hoy ha recibido la medalla, al escuchar sus semblanzas y sus emotivos testimonios, encuentro tres palabras claves y comunes para todos, participación, entrega y pasión de servir, la participación y el servicio a la comunidad, es esa tarea libremente aceptada que nos hace sustituir la indiferencia por el compromiso, sólo la participación desinteresada logra cambiar la crítica indolente por la posibilidad de aportar de construir y mejorar la realidad, si hace siglos la historia de la humanidad tomó un rumbo distinto cuando se afirmó "pienso y luego existo" el reto de hoy tiene una diferente exigencia como afirmaba Federico Mayor Zaragoza, si queremos construir una mejor sociedad la acción debe de ser "participo y luego existo", esto no es un reconocimiento que el Gobierno y la sociedad de San Pedro Garza García entregan, es una invitación a todos para asumir como reto el humanizar nuestro paso por la vida y sólo nos humanizamos cuando rescatamos lo mejor de nosotros mismos, cuando superamos limitaciones y aceptamos el desafío de soñar en un mejor futuro para

nuestros hijos, pero también humanizar la vida es tener siempre un poco de espera y esperanza, cada proyecto de vida aquí reconocido, tiene el ingrediente secreto de mantener siempre viva la esperanza, sólo con esperanza el mañana se mira como conquista porque es la simiente del futuro. A nombre del Gobierno y de los ciudadanos de San Pedro Garza García, quiero expresar a todos los hoy homenajeados nuestra admiración, respeto, reconocimiento y gratitud, gracias Esther Cueva de Sada, C. Jon Katherine McLean de McKelvey, María Isidra Rodríguez Zamora, Elsa Silvia Hinojosa de Reens, Dolores de la Garza de Benítez, Humberto Maldonado Lankenau, gracias a la memoria de un gran hombre don José Calderón Ayala y gracias a Raúl Ignacio Mendoza Sánchez porque a tu corta edad haces camino que trasciende.

Gracias a todos ustedes por su legado y participación intensa y labores sociales, cívicas y humanitarias, que no sólo benefician a los más desprotegidos, si no que además deja huella indeleble en el alma de los hombres y mujeres que los hemos conocido, su ejemplo es reflejo de la actitud que debemos tener hacia la vida dejando a un lado la pasividad y tomando acciones y decisiones concretas que transforman nuestra realidad en una distinta y esperanzadora. Para concluir, quiero compartir con ustedes un pensamiento, que sumado a los que ya se dijeron aquí hace un momento, pero no podemos eludir que el centro de esta fiesta es precisamente el espíritu de servicio, un pensamiento que a todos ustedes les identifica y enaltece en su labor al servicio de los demás servir es sembrar, sembrar semilla buena no es precisamente haberlo recibido o cosechado, es ganarse es ganarse milagrosamente de recónditas alforjas del espíritu y del corazón, servir es sembrar siempre a nuestro paso sin descanso aunque, sea otros los que recojan y disfruten la cosecha, servir es servir a todos y a cualquiera y muy preferentemente quienes a su vez nos pueden servir a nosotros, servir es mucho más que dar con las manos algo de lo que se tiene, es dar con el alma lo que tal vez nunca nos fue concebido, servir es distribuir afecto, bondad, cordialidad y apoyo moral tanto como material, servir es repartir alegría, estima, admiración, respeto, gratitud, optimismo, sinceridad, honestidad, libertad y justicia, servir es influirte confianza y esperanza, servir es en verdad dar más de lo que recibimos en la vida y de la vida, servir es el mayor privilegio que Dios nos concede día con día, a todos ustedes galardonados, gracias por su testimonio de vida, nuestro reconocimiento y afecto.

En uso de la palabra la C. Secretaria del Republicano Ayuntamiento, expresó: Habiendo sido agotado el Orden del día aprobado para esta Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento, programado para el día de hoy 20 de Noviembre del 2007 y siendo las 21:16-veintiún horas con dieciséis minutos me permito clausurar esta Sesión Solemne.

Muchas gracias a todos.